

PLOUIGNEAU

Plouigneau-Bédernau : 30 ans de fidèle amitié



● Au monument aux morts, l'orchestre de Bédernau a joué les deux hymnes nationaux.

Le séjour des Allemands de Bédernau à Plouigneau s'achève aujourd'hui. Il aura été l'occasion d'officialiser les 30 années d'un mariage à tous points réussi. Les « noces de perles » ont été dignement fêtées, jeudi, en fin de journée. À l'issue de l'office religieux, Ignaciens et Bédernauers se sont

regroupés autour du monument aux morts pour déposer deux gerbes et observer un instant de recueillement à la mémoire des disparus de toutes les guerres.

Poursuivre et approfondir les liens

Prenant tour à tour la parole, le mai-



● Le maire de Plouigneau, Joseph Unen, et Otto, le président du comité de jumelage de Bédernau, ont déposé une gerbe au monument aux morts.

re de Plouigneau, Joseph Unen, et Otto, le président du comité de jumelage de Bédernau, ont rendu hommage aux artisans du jumelage breton-bavarois : Pater Max, Sœur Jeanne, Christina, Henri et Denise Le Rumeur, Alphonse Biber, maire de Bédernau, André et Françoise Le Harzic, Marie-Claire et Guillaume

Gaouyer, etc. Tous ces acteurs, par leur enthousiasme, leur persévérance et leur dévouement, ont contribué à la fructueuse entente qui a toujours existé depuis 1976 entre les deux localités. Chacun a formulé le souhait de voir les générations futures poursuivre et approfondir les liens tissés depuis 30 ans.